
第 5回 彦根市都市再生協議会 

 
平成 29年 12月 26日（火）に第 5回彦根市都市再生協議会を開催しました。 

       

■会議の流れ 

 

 

 

 

 

■委員からの主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■今後の予定 

 

 

１．開会挨拶    ：副市長より挨拶 

   ：委員 11名中 7名出席 

２．資料の説明   ：彦根市立地適正化計画について 

：質疑応答 

３．閉会挨拶    ：都市建設部長より挨拶 

○1月 11日に国のヒアリングを受ける。その後、1月 22日（月）から 2月 20日（火）までの

期間において意見公募を実施する。また、2月上旬には市内 3カ所において市民説明会も実施す

る。国、県、意見公募、市民説明会等の意見を反映し、次回の最終の協議会（3 月上旬予定）で

計画をまとめていく予定である。 

〇誘導区域を設定することは賛成だが、規制だけではなく、みんなが納得するような進め方を考え

てほしい。 

〇空き家対策は、リニューアルに対する支援がないと進まないと思う。 

〇学生向けシェアハウスについて、大学側から話が出始めている。街中に学生が戻ってくると市民

も喜ぶ。シェアビジネスについても研究を進めてほしい。 

〇指標については、もう少し精査が必要である。指標に観光入込み客数があってもいいが、居住に

関する指標がないとバランスが悪い。 

〇立地適正化計画という題名だけでは一般的に分かりにくいため、副題を付けるなどの工夫が必要

である。 

〇施策の効果を上げるように、住民、県、国との対応を宜しくお願いしたい。 

 


